



‘Preocupante’ el recorte en salud y seguridad en Presupuesto 2025, reprocha PAN

La coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, reprochó que en el Proyecto de Presupuesto de Egresos (PPEF) 2025, haya una reducción para el tema de la salud y la seguridad.

“Hay una reducción en lo que son participaciones federales, pero lo más preocupante es que los recortes del Ramo 33 están en dos áreas fundamentales para el bienestar social. Se recortan los recursos del Fondo de Aportaciones para los servicios de salud y los recursos del Fondo de Aportaciones para seguridad pública”, explicó en un video publicado en sus redes.



La panista dijo que para el caso de Zacatecas, su estado natal, recibirá por aportaciones federales 16 mil 217 millones de pesos, que comparado con el año pasado, es menor en 367 millones de pesos.

“Es decir, el presupuesto del Ramo 33 se reduce en 6.2 por ciento en términos reales. Insisto, este recurso es fundamental para los estados y municipios, porque con ese presupuesto se realizan funciones para temas relacionados con salud, educación, seguridad pública, e infraestructura”, agregó.

Noemí Luna señaló que estados como Zacatecas, vuelven a ser de los más castigados en el paquete económico.

Hacienda Entrega Presupuesto 2025

El Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2025, presentado por el gobierno de Claudia Sheinbaum, refleja un enfoque en programas sociales y proyectos de inversión, con un monto de 1.02 billones de pesos destinados a estos rubros, equivalente al 11% del gasto total.

Destacan los recursos asignados a la Pensión para Adultos Mayores (483,427 millones de pesos) y los proyectos del Tren Maya (40,000 millones de pesos). Sin embargo, áreas como Salud y Defensa Nacional enfrentan recortes significativos de 34.1% y 43.8%, respectivamente.



En educación, el presupuesto inicialmente presentó un “lamentable error” que implicaba recortes a universidades como la UNAM y el IPN, por 5,360.1 y 2,190.7 millones de pesos, respectivamente.

La reacción inmediata de las instituciones y la opinión pública llevó a la Secretaría de Hacienda a rectificar, garantizando un aumento del 3.5% en sus recursos respecto al año anterior.

El presupuesto busca equilibrar la reducción del déficit público del 5.9% al 3% del PIB con el impulso a la inversión, mientras prioriza programas clave en su primer año de implementación.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/11/16/preocupante-el-recorte-en-salud-y-seguridad-en-presupuesto-2025-reprocha-pan/>